



An der Grillstelle oberhalb der Hohenhaslacher Kelter wurde die Grillsaison eröffnet.

Foto: MSC

Grillsaison wurde eröffnet

Motorsportclub Bönningheim Bei der traditionellen Winterwanderung wurden die ersten Würstchen über dem Feuer gegrillt.

Bietigheim-Bissingen. Der Motorsportclub Bietigheim im ADAC (MSC) führte wieder seine traditionelle Winterwanderung durch. Wanderführer Lothar Makkens begrüßte 45 Personen am Start zur Tour. So viele Teilnehmer gabs schon lange nicht mehr. Ob Kleinkind im Kinderwagen oder als 82-jähriger Senior, alle hatten bei tollem Frühlingswetter beste Laune und viel Freude.

Vom Treffpunkt zur Winterwanderung, die eigentlich Frühjahrstour hätte heißen müssen, ging es vom Hohenhaslacher See zum Heizenberger Weg, dann

über die Trasse und weiter Richtung Freudental. Dort begann die „Bergprüfung“, der relativ steile Weg musste erklimmen werden. Belohnt wurden die Wanderer mit einer tollen Aussicht auf den ganzen südlichen Bereich Richtung Stuttgart. Die Sonne wärmte, der Wind war kühl. Da war es an der Zeit die Grillstelle oberhalb der Hohenhaslacher Kelter und ein Holzfeuer zu entfachen.

Gerd Krause, mit seiner jahrelangen Erfahrung, entzündete das Feuer und die Grillstelle war perfekt für die ersten Grillwürste der kommenden Saison vorbereitet.

Insbesondere die Kinder hatten Freude die Würstchen am Stecken zu drehen und immer wieder mal ein Stück Holz in die Glut zu werfen, so der Verein.

Nach der ausgiebigen Pause ging's durch die Weinberge zum Ausgangspunkt am See zurück. Der Abschluss fand im Hohenhaslacher Blockhaus statt, dort bedankte sich Holger Kraus, der MSC-Vorsitzende bei Ehrenmitglied Lothar Makkens für die Vorbereitung und Durchführung der Wanderung. Seit Jahrzehnten liegt dieser Teil des MSC-Jahresprogramms in seiner Hand. bz